

## **Mitteilungsvorlage**

**Drucksachen-Nr. 0252/2020**  
**öffentlich**

<b>Gremium</b>	<b>Sitzungsdatum</b>	<b>Art der Behandlung</b>
Ausschuss für Soziales, Wohnungswesen, Demografie und Gleichstellung von Frau und Mann	16.02.2021	zur Kenntnis

### **Tagesordnungspunkt**

#### **Information zur Vorlage 0174/2020 „Anregungen aus dem Seniorenbeirat zur Gestaltung der Stadtmitte,,**

#### **Inhalt der Mitteilung**

Die Errichtung eines Boule-Platzes in der Stadtmitte im Forumpark, organisatorisch angebunden an die Begegnungsstätte „Mittendrin“, kann nicht realisiert werden.

#### **Begründung**

Laut Auskunft des zuständigen Fachbereichs 8, ist der Forumpark durch das Planungsbüro Loidl aus Berlin im Rahmen eines Wettbewerbs für die Regionale 2010 umgestaltet worden und urheberrechtlich geschützt, er darf deshalb nicht verändert werden.

Zudem steht dem Fachbereich 8 im Bereich der Stadtmitte aktuell keine andere freie Fläche zur Einrichtung einer Boule-Anlage zur Verfügung. Ob dies zukünftig im Rahmen der Entwicklung beim InHK-Stadtmitte anders werden könnte, kann noch nicht eingeschätzt werden.

Im Rahmen der Umsetzung des InHK-Bensberg sind aber Bouleflächen am Deutschen Platz/Hindenburgplatz sowie im Wohnpark Bensberg geplant. Realisiert wurde schon eine Anlage im Stadtgarten Bensberg.

Eine weitere Möglichkeit zum Boule spielen befindet sich zudem in Refrath im Bereich der Steinbreche.

Vor diesem Hintergrund wird der Seniorenbeirat in seiner nächsten Sitzung das Thema neu beraten.

Gemäß § 1 der Satzung für den Seniorenbeirat der Stadt Bergisch Gladbach soll der Seniorenbeirat Rat und Verwaltung der Stadt sowie andere Einrichtungen, Institutionen und Einwohnerinnen und Einwohner in allen Fragen, die Seniorinnen und Senioren betreffen, beraten.

Die Anregungen des Seniorenbeirates werden daher nun dem Ausschuss für Soziales, Wohnungswesen, Demografie und Gleichstellung von Frau und Mann zur Entscheidung darüber vorgelegt, ob der Ausschuss für Soziales, Wohnungswesen, Demografie und Gleichstellung von Frau und Mann die Verwaltung beauftragen möchte, die Anregungen des Seniorenbeirates zu prüfen und mit einer inhaltlichen Stellungnahme der Verwaltung in die zuständigen Gremien des Rates zur Beratung und Beschlussfassung einzubringen.